

Título

LA FORMACIÓN COMO ESTÍMULO PARA EL MEJOR USO DE LA HISTORIA CLÍNICA ELECTRÓNICA EN CUIDADOS PALIATIVOS

Clasificación

12- Formación

Palabras clave: PALIATIVOS, HISTORIA

Autores

ROQUE MARTINEZ ESCANDELL; MARIA JOSE MARTINEZ ROS; ANTONIO SERRANO NAVARRO; FUENSANTA SANCHEZ SANCHEZ

INTRODUCCION

Los Equipos de Cuidados Paliativos (ECP) en la Región de Murcia, se crean en 2007 teniendo como función el soporte y la coordinación con los profesionales de Atención Primaria (AP) en la atención a pacientes terminales. Los ECP utilizaban la historia clínica de papel y AP la historia clínica electrónica (HCE), en 2008 se adapta el protocolo de cuidados paliativos a HCE para facilitar el acceso a todos los profesionales. En 2009 se realizó formación continuada, entrega de documentación y soporte vía web y telefónico por técnico de apoyo a todos los ECP. También se les da acceso a la HCE con el fin de alcanzar tasas altas de uso de la misma. Durante el periodo de estudio (Marzo a Diciembre de 2009) fueron atendidos 962 pacientes El objetivo de este estudio es comprobar el uso del registro electrónico.

MATERIAL Y METODOS

Se realiza un estudio descriptivo del uso del protocolo de cuidados paliativos en todas las Áreas de salud de la Región. Los sujetos de estudio son "Los protocolos cumplimentados en la HCE" por los 35 profesionales de los ECP durante el periodo de Marzo a Diciembre de 2009.

CONCLUSIONES

Los ECP tienen acceso a la HCE del 76% de los Centros de Salud (60 centros). La distribución de uso del mismo en las distintas Áreas es: Equipo A, con un 75% de accesibilidad tiene un 100% de registro en la HCE. El Equipo B, 80% accesibilidad, 100% de registro. El equipo C, 77% accesibilidad, 85% de registro. Equipo D, 100% accesibilidad, 81% registro. Equipo E, 33% accesibilidad, 39 % registro. Equipo F, 81 % accesibilidad, 5% registro. El total regional es 76% de accesibilidad y 74% de registro. El registro de la historia de cuidados paliativos en soporte electrónico ha sido alto a lo largo de estos 10 Meses, facilitando con ello la coordinación y seguimiento de los pacientes incluidos en el programa de cuidados paliativos. La formación y el soporte continuado actúan como un elemento motivador a la hora de aumentar y mantener el sistema de registro a pesar de no ser homogéneo el acceso al mismo